

Konstanzer Hausberge

Wenn man genauer auf die Karte schaut, kann fast jeder Stadtteil von Konstanz seinen eigenen kleinen «Hausberg» vorweisen. Der Raiteberg (452m) mit dem Bismarckturm gibt Gelegenheit zur Orientierung, dann geht es zum Wollmatinger Hausberg, dem Hafner (460m).

Von dort knapp acht Kilometer zum Duttenbühl (520m) hinter Dettingen mit weitem Blick über den Untersee und zwischen den Drumlins des Bodanrück zurück zum Purren (506m) oberhalb von Litzelstetten, mit prächtiger Aussicht nach Meersburg, Heiligenberg und zur Birnau, dann über die Allmannsdorfer Höhe (Jugendherberge, 459m) und den Lorettoberg mit der alten Wallfahrtskapelle (ca. 440m) zurück.

Erstaunlich, wieviel Überblick und Aussicht auch solche «kleinen» Berge geben!

<u>Termin:</u>	<i>Samstag, 20. Juni 2026 um 10:00 Uhr</i>
<u>Treffpunkt:</u>	<i>Fahrradstation / Kultur-Rädle</i>
<u>Strecken-Infos:</u>	<i>ca. 25 km, ca. 200 Höhenmeter</i>
<u>Tourleitung:</u>	<i>Dr. Patrick Brauns, Bergebuch-Autor</i>